



# BOYS!

## Kreative Persönlichkeitsentwicklung für Jungen

PERSÖNLICHKEIT  
SCHULKLIMA  
SELBSTVERTRAUEN  
TOLERANZ

**INHALT** Die Jugendphase ist für Jungen eine aufregende Zeit. Der eigene Körper verändert sich, die Gefühle spielen verrückt. Sie fragen sich, was mit ihrem Körper geschieht, wer sie eigentlich sind, wer sie sein möchten und wie sie von ihren Mitmenschen gesehen werden. Das Suchen nach einer eigenen sozialen Rolle in der Gesellschaft ist dabei fester Bestandteil ihrer Identitätsfindung. Jungen vergleichen sich mit anderen erfolgreichen Identitäten und orientieren sich dabei an ihren Vorbildern.

**NUTZEN** Die HERO ACADEMY ist in der geschlechtsspezifischen Arbeit mit Jungen äußerst erfahren. Wir verwenden populäre Songtexte, um mit den Jungen über Männerrollen und Väter, über Mädchen und Freundschaft, über Liebe und Sexualität zu sprechen. Im Schutzraum unter Ihresgleichen diskutieren die Jungen somit all jene Fragen, die im Alltag meist unausgesprochen bleiben. In diesem Projekt erfahren die Jungen Sicherheit und Rückhalt in ihrer Gruppe und erhalten Raum, um sich kreativ auszutauschen. Oft können die Jugendlichen durch dieses Angebot zu einem wertschätzenderen Umgang untereinander im Klassenverband geführt werden. Empfehlenswert ist eine Verknüpfung mit unserem Mädchen-Angebot „Girls!“ sowie dem „Sozialen Lernen“ der Schulsozialarbeit.

### ZEIT

Projekttag/e (1-5 Tage, mind. je 1,5h pro Tag)  
Kurs (wöchentlich 1h-1,5h/Tag)

### BETREUUNGSSCHLÜSSEL

1:12

### GESCHLECHT DER TN

m

### ALTER DER TN

ab 12 Jahren  
Klassen 6 - 12

### RÄUME

1 Klassenraum mit Stromquelle,  
Tischen und Stühlen